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Legislativo avaliza criação do Fundo de Infraestrutura do Estado, que receberá contribuição optativa do 
setor agropecuário com destinação exclusiva para manutenção de rodovias e outras obras necessárias
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“Enquanto for governador, teremos essa parceria total com as universidades”, 
declarou ronaldo Caiado na assinatura do convênior  -  política  | 2

Após bate-papo com colaboradores do Hospital, o atleta visitou meninos internados, 
inclusive na UTI, levando carinho e bolas autografadas  -  cidadEs  | 4
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educação

Caiado recebe relatório sobre convênio entre 
Goiás e UFG para manutenção dos Cotecs

o governador Ronal-
do Caiado recebe 
da Secretaria da 

Retomada, nesta quinta-
-feira (24/11), às 9h, um 
relatório com as ações, 
aquisições e resultados 
do primeiro ano de con-
vênio com a Universidade 
Federal de Goiás (UFG). 
Por meio da Fundação 
Rádio e Televisão Educa-
tiva e Cultural (Fundação 
RTVE), a UFG realiza a 
administração e opera-

cionalização dos Colégios 
Tecnológicos (Cotecs), 
Unidades Descentraliza-
das de Educação Profis-
sional e Inovação (Ude-
pis) e Arranjos Produtivos 
Locais (APLs), responsá-
veis pela oferta de educa-
ção profissional via Cotec.

Na ocasião, serão en-
tregues 17 carros e uma 
camionete para os Colé-
gios Tecnológicos. Para 
prestação de contas do 
convênio, o governador 

recebe os secretários Cé-
sar Moura (Retomada) e 
Adriano da Rocha Lima 
(Governadoria), a rei-
tora da UFG, Angelita 
Pereira Lima, a direto-
ra da Fundação RTVE, 
Silvana Coleta, e repre-
sentantes do Centro de 
Educação, Trabalho e 
Tecnologia (CETT/UFG).

Em agosto de 2021, 
o governador Ronaldo 

Caiado assinou, , no Pa-
lácio das Esmeraldas, em 
Goiânia, convênio com 
a Universidade Federal 
de Goiás (UFG) para a 
gestão compartilhada 
das seis Escolas do Fu-
turo do Estado de Goiás 
(EFGs) e dos 17 Colégios 
Tecnológicos do Estado 
de Goiás (Cotecs).

“Enquanto for gover-
nador, teremos essa par-

ceria total com as univer-
sidades”, declarou Caiado. 
A partir do compromisso 
firmado, será possível 
reformular a grade de 
cursos para adequar qua-
lificação e capacitação 
profissional de acordo 
com as potencialidades 
dos municípios em que 
eles estão inseridos. E, 
ainda, explorar melhor 
a vocação econômica 

de cada região.
Caiado afirmou que 

caminhar junto à UFG 
nessas mudanças é uma 
estratégia que fortalece o 
ensino goiano. “O gover-
no tem sempre que recor-
rer às cabeças pensantes”, 
disse durante a celebra-
ção do acordo. “A forma-
ção dos nossos jovens é 
o que existe de mais im-
portante”, pontuou.

os Cotecs oferecem, 
gratuitamente, cursos técnicos, 
de qualificação e capacitação. 
durante a pandemia, moradores 
dos 246 municípios goianos 
passaram a ter acesso ao 
conteúdo via sistema de ensino 
a distância (ead). o objetivo 
é garantir que trabalhadores 
goianos estejam aptos a ocupar 
vagas no mercado de trabalho
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“Enquanto for governador, teremos essa parceria total com as universidades”, declarou Ronaldo Caiado na assinatura do convênio

cultura

Governo entrega equipamentos de audiodescrição 

As secretarias de Esta-
do da Cultura (Secult) 
e da Educação (Seduc, 
entregaram equipamen-
tos de audiodescrição a 
teatros e bibliotecas de 
Goiás, nesta quarta-feira 
(23/11), durante soleni-

dade no Centro de Apoio 
Pedagógico para Aten-
dimento às Pessoas com 
Deficiência Visual (CAP).

A aquisição dos equi-
pamentos foi possível por 
meio do projeto “Teatro 
Acessível”, aprovado no edi-

tal de Dinamização de Es-
paços Culturais do Fundo 
de Arte e Cultura de Goiás, 
na modalidade: moderni-
zação ou estruturação em 
espaços culturais públicos 
(prefeituras) ou privados, 
elaborado pelo CAP.

O secretário de Estado 
da Cultura, Marcelo Car-
neiro, acredita que o públi-
co com deficiência visual 
agora conta com mais um 
incentivo para se inserir na 
vida cultural. “Esta inicia-
tiva irá alavancar a aces-
sibilidade, que é o único 
caminho para a inclusão 
social dessa parcela da 
sociedade. Torcermos para 

que a maioria dos eventos 
culturais passem a contar 
com os recursos de audio-
descrição”, pontuou.

A Biblioteca Braille José 
Álvares de Azevedo e o Te-
atro Goiânia, vinculados à 
Secult Goiás, estão entre 
as unidades contempla-
das com o equipamento. 
Também receberam o 
aparato audiodescritivo 
o CAP, o Centro Cultural 
da UFG e o Teatro Escola 
Basileu França.

Para a diretora do Cen-
tro de Apoio Pedagógico, 
Leda Batista, a iniciativa 
faz parte da formação do 
indivíduo com deficiência 

visual “Quero agradecer à 
Secult Goiás por promover 
ações assim, que vão fazer 
toda a diferença na vida 
dessas pessoas”.

O coordenador da Bi-
blioteca Braille, Adelson 
Alves da Silva, destaca o 
esforço do Estado em ga-
rantir mais inclusão so-
cial. “Este projeto viabiliza 
a presença das pessoas 
com deficiência visual 
nos espetáculos e tantos 
outros eventos”. A Gerente 
de salas de espetáculos 
e gastronomia da Secult 
Goiás, Dirce Vieira, reforça: 
“É muito importante que 
nossos espaços culturais 

participem de uma política 
cultural inclusiva”.

Aldenor Carneiro, pre-
sidente da Associação 
dos Deficientes Visuais 
de Goiás, ressalta que a 
materialização do pro-
jeto Teatro Acessível é 
motivo de muito orgulho. 
“Estamos no início de 
uma grande caminhada 
que possui cooperação 
de diversos entes públi-
cos como a Secult Goiás. 
Goiânia agora tem condi-
ções de oferecer eventos 
com mais acessibilidade. 
É mais um degrau con-
quistado na luta por uma 
sociedade mais inclusiva.”

objetivo é oferecer acessibilidade a 
pessoas com deficiência visual, idosos, 
dislexos, entre outros. biblioteca braille 
José Álvares de Azevedo, Teatro Goiânia, 
Teatro escola basileu França e Centro 
Cultural da UFG recebem aparatos
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FundeinFra

Taxação do agro é aprovado pela Alego

Projetos do Governo 
de Goiás que criam o 
Fundo de Infraestru-

tura do Estado (Fundein-
fra), com a contribuição 
optativa de no máximo 
1,65% sobre a venda de 
alguns produtos agrope-
cuários, foram aprovados 
nesta quarta-feira (23/11) 
em segunda e última vo-
tação pela Assembleia 
Legislativa do Estado de 
Goiás (Alego). As matérias, 
aprovadas com 22 votos 
favoráveis e 14 contrários, 
seguem para sanção do 
governador Ronaldo Caia-
do, que definirá o porcen-
tual de contribuição de 
cada produto em posterior 
regulamentação da lei.

A contribuição sobre a 
venda de produtos como 
milho, soja, cana de açúcar, 
exportação de carnes e mi-
nérios entrará em vigor em 
2023. O Governo de Goiás 
formatou o Fundeinfra se-
guindo exemplo de outros 

estados com vocação agrí-
cola, como Mato Grosso e 
Mato Grosso do Sul, que 
implementaram fundos 
com a mesma finalidade. 

Em Mato Grosso, o Fun-
do Estadual de Transporte 
e Habitação (Fethab) in-
vestiu R$ 5,5 bilhões nos 
últimos quatro anos em 
obras para atender o setor 
agropecuário local, resul-
tado que garantiu o apoio 
maciço de produtores ru-
rais ao governador Mauro 
Mendes, reeleito em pri-
meiro turno. 

Líder do governo na 
Alego, o deputado Bru-
no Peixoto afirmou que a 
aprovação representa um 
ganho para os 7,3 milhões 
de goianos que carecem 
de infraestrutura para cir-
cular por Goiás. “Nosso Es-
tado tem de continuar com 
desenvolvimento, obras, 
recuperação das GOs e 
pontes e redução do custo 
e tempo para escoar a pro-

dução. Temos certeza que 
teremos, cada dia mais, um 
Estado se desenvolvendo”, 
referendou. 

Ao encaminhar voto, o 
deputado estadual Hen-
rique Arantes fez um es-
clarecimento de que os 
projetos não taxam pe-
quenos produtores, que 
representam mais de 60% 
das propriedades rurais 
em Goiás. “As pessoas co-
mem verdura e hortaliças, 
que é a agricultura familiar 
que produz. A taxa é para 
a grande produção, quem 
recebe incentivos fiscais e 
se beneficia da Lei Kandir 

e do Plano Safra. Quem faz 
a horta não vai pagar. Ago-
ra, quem exporta vai ter a 
contribuição”, explicou. 

Fundeinfra
Com destinação exclu-

siva para obras que aten-
dem o setor agropecuário, 
o Fundeinfra terá contri-
buição apenas de produ-
tos que recebem benefí-
cios fiscais e com caráter 
optativo. O produtor rural 
pode optar por não contri-
buir com o fundo, o que vai 
impactar nas vantagens 
que vem recebendo em 
regimes especiais de tribu-

tação.
Com a criação do fundo, 

a estimativa do Governo 
de Goiás é arrecadar por 
ano em torno de R$ 700 
milhões, compensando 
parte da perda de arre-
cadação motivada pela 
redução da alíquota de 
ICMS na comercialização 
de combustíveis, energia 
elétrica e de outros, com 
impacto previsto de R$ 5 
bilhões para o Tesouro Es-
tadual no próximo ano.

A proposta do Execu-
tivo institui, ainda, uma 
gestão responsável para o 
Fundeinfra e, consequen-

temente, para os recursos 
por ele captados. O fundo 
terá um Conselho Gestor 
composto por represen-
tantes da gestão pública 
estadual e da iniciativa 
privada, nomeados pelo 
governador, com mandato 
de 12 meses e sem remu-
neração. O projeto de lei 
cria também o Conselho 
Fiscal, composto por um 
representante da Secre-
taria de Economia, um da 
Controladoria Geral do Es-
tado (CGE) e outro do setor 
privado, para acompanhar 
a captação e a aplicação 
dos recursos.

Legislativo avaliza criação do Fundo 
de Infraestrutura do estado, que 
receberá contribuição optativa do 
setor agropecuário com destinação 
exclusiva para manutenção de 
rodovias e outras obras necessárias 
ao escoamento da produção
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Deputados estaduais aprovam criação do Fundeinfra: projetos contaram com 22 votos favoráveis durante sessão nesta quarta-feira (23/11)

O presidente da Assem-
bleia Legislativa, Lissauer 
Vieira (PSD), defendeu a 
decisão que adotou, em 
consonância com os de-
mais parlamentares, de 
restringir o acesso de 
pessoas às galerias do ple-
nário para acompanhar as 
votações realizadas hoje. A 
declaração do presidente 
foi dada em entrevista à im-
prensa, após o encerramen-
to da sessão ordinária híbri-
da desta quarta-feira, 23.

A medida foi em res-
posta ao ocorrido durante 
a sessão plenária dessa 
terça-feira, 22, ocasião 
em que alguns manifes-
tantes, representantes do 
agronegócio, invadiram o 
plenário da Alego, provo-
cando, por consequência, 
a interrupção dos traba-
lhos legislativos. A ação 
dos manifestantes causou 
danos ao patrimônio pú-
blico e colocou em risco a 
integridade física dos ser-

vidores e deputados.
Os agropecuaristas pro-

testavam contra a criação 
de uma contribuição a 
ser cobrada de setores do 
agronegócio e de um fun-
do de infraestrutura para a 
aplicação dos recursos da 
taxação. Essas propostas 
constam nos projetos de 
lei nº 10803/22 e de nº 
10804/22, ambos oriun-
dos da Governadoria do 
Estado. Ambas as maté-
rias foram aprovadas, na 
tarde de hoje, em votação 
definitiva, com 22 votos fa-
voráveis e 14 contrários, e 
estão aptas a seguir para a 
sanção do governador Ro-
naldo Caiado (UB).  

Lissauer voltou a la-
mentar o ocorrido na ses-
são ordinária presencial de 
ontem e disse ter determi-
nado investigação por par-
te da Polícia Civil (PC), com 
colaboração da Polícia 
Legislativa. O presidente 
acrescentou que os danos 

causados ao patrimônio da 
Alego precisam ser arca-
dos pelos invasores, mas, 
de acordo com ele, a polí-
cia e o Judiciário vão definir 
responsabilidades. “A nossa 
obrigação é desvendar tudo 
isso e fazer as investigações 
necessárias. Os fatos serão 
apurados e, com certeza, 
nós teremos um parecer em 
breve”, afirmou.

Votação do 
Fundeinfra

Acerca do resultado da 
votação das proposituras 
do Governo que conver-
gem para a criação do 
Fundeinfra, Lissauer Vieira 
disse respeitar a aprova-
ção das matérias. “A maio-
ria venceu. Eu defendi a 
toda hora a não votação 
desses projetos. Até por-
que eu acho injusta essa 
taxação. Agora eu tenho 
que ser democrático e 
reconhecer a vitória da 

maioria. Os projetos se-
guirão para a sanção do 
governador”, comentou.

O presidente não con-
sidera que a sua postura 
contrária às matérias do 
Governo tenha prejudi-
cado a sua relação com o 
Executivo e que o Parla-
mento sai fortalecido, ape-
sar do tumulto causado 
pelos manifestantes opo-
sitores às proposições. “O 
Legislativo sempre esteve 
fortalecido. Nós sempre 
demos voz aos deputados 
da oposição ou da base. 
Nesse momento, que eu 
entendi que essas maté-
rias não eram oportunas, 
eu defendi a minha po-
sição como parlamentar. 
Agora, como presidente da 
Casa, eu tenho que dar o 
bom andamento aos pro-
jetos. E, assim, nós fizemos 
de forma totalmente de-
mocrática e respeitando 
o Regimento Interno da 
Casa”, ponderou.
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Lissauer disse que determinou investigação sobre a invasão ao plená-
rio e defendeu a restrição de pessoas nas galerias do local na votação 
das matérias relativas ao Fundeinfra. Os projetos estão aptos à sanção.

Entrevista com o presidente



4 quinta-feira, 24 de novembro de 2022cidades

hmap

Meninos internados recebem visita de 
jogador e ganham bolas autografadas

Na manhã desta 
quarta-feira, 23 de 
novembro, o Hospi-

tal Municipal de Apareci-
da Iris Rezende Machado 
(HMAP), gerenciado pela 
Sociedade Beneficente 
Israelita Brasileira Albert 
Einstein, recebeu a visita 
do jogador Richard Luca, 
atacante do Tepatitlán, no 
México. O atleta cresceu 
em Aparecida e hoje retor-
nou à cidade para conver-
sar com os colaboradores 
do Hospital e entregar 
bolas autografadas para 
as crianças internadas no 
local.

O secretário de Saúde 
Alessandro Magalhães 
elogiou a iniciativa: “O 
HMAP é um exemplo da 
Saúde Pública que que-
remos para a população: 
atendimentos de excelên-

cia e humanizados. É fun-
damental que os pacientes 
confiem nos profissionais 
e se sintam seguros nas 
unidades de Saúde, é uma 
relação que ajuda nos tra-
tamentos e fortalece todo 
o Sistema. Nesse sentido, 
ações como a visita de 
cavalos de terapia assis-
tida e de personalidades 
consolidam a qualidade 
assistencial que já é marca 
registrada do HMAP. ”

No auditório da unida-
de, às 10h30, para dezenas 
de colaboradores, Richard 
Luca falou de sua trajetó-
ria no futebol, respondeu 
perguntas e se emocionou 
ao relatar desafios pes-
soais e as passagens por 
vários países em times nos 
quais jogou. O atleta en-
fatizou a força de vontade 
e o espírito de superação 

que sempre o moveram: 
“A vida não para e temos 
sempre que seguir em 
frente ouvindo o próximo, 
como vocês fazem aqui no 
Hospital. Agradeço a opor-
tunidade de estar aqui re-
presentando o futebol, O 
Estado de Goiás, e, sobre-
tudo, Aparecida, onde vivi 
uma juventude com inú-
meras dificuldades que me 
ensinaram muito. ”

O jogador, que atual-
mente é atacante do time 

mexicano Tepatitlán, cres-
ceu em Aparecida. Revela-
do no Goiás e com passa-
gens pelas categorias de 
base da Seleção Brasileira, 
o atleta de 24 anos tam-
bém jogou no time Sub-
20 do Santos e atuou em 
equipes na Europa e na 
América do Norte. “É mo-
tivo de muito orgulho e 
felicidade voltar a Apare-
cida, todos me abraçam, 
Deus tem me abençoado 
por poder trilhar caminhos 

diferentes. Aproveito para 
parabenizar a Prefeitura, 
o prefeito Vilmar Mariano 
e todos que estão juntos 
no desenvolvimento do 
município. A cidade tem 
projetos excelentes, in-
clusive na Saúde e no Es-
porte. Fico feliz com esse 
progresso vendo Apare-
cida bonita, limpa e mais 
segura”, destacou.

Após a palestra, Richard 
foi para a ala pediátrica 
do Hospital acompanhado 

pela esposa, a mexicana 
Carolina Álvarez, e a irmã 
dele, Karol Souza, visitar 
crianças internadas e en-
tregar bolas autografadas. 
“A maioria dos atletas do 
futebol vêm de origens 
com muitas dificuldades, 
então é importante mos-
trar a força da superação e 
contar que podemos ven-
cer as adversidades. Deve-
mos repetir para as crian-
ças a mensagem de que 
tudo é possível ”, afirmou.

Após bate-papo com colaboradores 
do Hospital municipal, que é 
administrado pelo Albert einstein, 
o atleta visitou meninos internados, 
inclusive na UTI, levando carinho 
e bolas autografadas
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Richard Luca, atacante do Tepatitlán, no México, levou alegria às crianças internadas no HMAP

saúde

Senador Canedo inicia vacinação contra a 
Covid-19 para crianças de seis meses de idade

A prefeitura de Senador 
Canedo, através da Secre-
taria Municipal de Saúde 
(SMS), segue no comba-
te ao COVID-19. E para 
imunizar os pequenos ca-
nedenses, a SMS vai ini-
ciar a vacinação para as 
crianças de seis meses a 
dois anos de idade, a va-

cinação vai ser realizada 
no Centro Municipal de 
Vacinação, na UBS Santa 
Rosa, das 8h às 20h.

Até o momento, já fo-
ram aplicadas mais de 270 
mil doses da vacina em 
toda a população, já no pú-

blico infantil, de 3 a 5 anos, 
foram aplicadas cerca de 
10 mil doses de vacina. A 
aplicação da vacina será 

realizada, prioritariamente, 
em crianças com comorbi-
dades, como: pressão alta, 
diabetes, obesidade, doen-
ças renais, doenças cardio-
vasculares, osteoporose, 
câncer, asma, entre outras.

O esquema de vaci-
nação com a Pfizer Baby 
requer três doses do imu-
nizante, sendo as duas do-
ses iniciais aplicadas com 
quatro semanas de inter-
valo e a terceira dose apli-
cada oito semanas depois. 
Crianças que tiveram a Co-
vid-19 devem esperar 30 
dias para receber a vacina. 
O imunizante, assim como 
as outras vacinas contra 
a doença, pode ser admi-
nistrada simultaneamente 
com as vacinas de rotina.

Para a secretária de 
Saúde, Verônica Savatin, 

essa deve ser uma meta 
para todos. “Estamos ven-
do uma nova onda surgin-
do e precisamos reforçar 
os cuidados e, principal-
mente, o esquema vaci-
nal completo. Com essa 
liberação as crianças vão 
poder se proteger contra a 
doença. Essa é uma missão 
que recebi do Prefeito, Fer-
nando Pellozo, cuidar da 
população e para isso eu 
preciso da ajuda de todos”, 
afirma a secretária.

Para realizar a vacina-
ção basta procurar a Uni-
dade Básica de Saúde com 
os documentos pessoais e 
cartão de vacinação, caso 
a procura das crianças com 
comorbidades seja peque-
na, as vacinas serão libera-
das para os demais públi-
cos da faixa etária.
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as crianças da 
cidade, a prefeitura 
municipal inicia 
campanha de 
vacinação com 
as três doses da 
vacina Pfizer Baby
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copa do Mundo
o Jajá drinks, localizado no mercado Popular 

marília mendonça, na rua 74, está com 
programação especial para a Copa do mundo. 
durante o campeonato, o Jajá drinks vai exibir 

todos os jogos em um super telão e ainda 
contará com shows e atrações exclusivas após 

cada partida. Tradicional em Goiânia, o bar e 
restaurante iniciou suas atividades em 1971. Com 

inúmeras opções de drinks e cerveja gelada, o Jajá 
drinks também dispõe de uma gastronomia de 
primeira, de terça a sexta-feira, das 10h às 23h.

TElÕEs
O Grupo Mega Moda definiu novos horários de 

atendimento para manter as vendas de final 
de ano em alta. de segunda a sábado, mega 

moda Shopping, mega moda Park e mini moda 
funcionarão das 7h às 19h e, em dezembro, 

aos domingos das 8h às 14h até o dia 18. outra 
novidade é que os shoppings instalaram telões na 

Praça de alimentação do mega moda Park e na do 
piso G3 do mega moda Shopping para transmitir 

os jogos do mundial de futebol. “os dois primeiros 
meses do segundo semestre foram marcados 

pela intensa procura de clientes atacadistas, 
que prepararam seus estoques para atender os 

clientes. Agora, com o mundial, é o atacarejo 
que tem demandado mais peças, ou seja, muitas 

pessoas querem ‘uniformizar’ a família para torcer 
pela seleção. Além, claro, de investir nas compras 

de final de ano”, afirma Tássia Carvalho, Gerente 
de marketing do Grupo mega moda.

EnERGÉTico paRa o 
VERÃo

A marca de bebidas energéticas do Grupo 
Petrópolis, TnT energy drink, acaba de anunciar o 

primeiro sabor da nova linha TnT energy Juice, o 
mango Summer. o energético tropical composto 

por um mix de frutas com predominância do 
sabor de manga, traz a resistência do energético 

TnT com a refrescância do suco de frutas. 
Com a novidade, a marca lança a promoção 
“Me patrocina TNT” que reúne mais de mil 

recompensas instantâneas de até r$500 e o 
prêmio final de R$10 mil por mês durante um 

ano, totalizando r$ 120 mil reais. Para participar, 
basta comprar qualquer sabor de TnT, disponível 
nas embalagens de 473ml e 269ml, e cadastrar a 

nota fiscal via WhatsApp (11) 5116-5340 ou pelo 
hotsite para gerar o número da sorte. o resultado 

das recompensas instantâneas é divulgado 
imediatamente, já para o prêmio final basta 

aguardar o anúncio na página oficial. Os sabores 
mango Summer, Focus, Focus Pink e Focus Pink 

Lemonade equivalem a dois números da sorte. 
A promoção é válida até o dia 20 de dezembro. 
Para mais informações sobre o regulamento da 
promoção acesse: www.mepatrocinatnt.com.br

Turnê comemorativa - A diva pop galesa bonnie 
Tyler cantará no Goiânia Arena, na noite deste sábado, 
26 de novembro. ela trará seu show pela 1ª vez para 
Goiás, com a turnê comemorativa dos seus 50 anos de 
carreira. no set list estarão os maiores sucessos de sua 
premiada jornada internacional, como: “Total eclipse 
of the Heart”, “It’s a Heartache”, “Making Love”, 
“Holding Out For a Hero”, “Lost in France” e o hit “Sem 
Limites pra Sonhar” (música gravada em parceria 
com o cantor Fábio Júnior). O Dj Henrique Amaral fará 
a abertura e o encerramento do evento, trazendo 
vários sons dos Anos 80 e 90. Últimos ingressos estão 
à venda no site meubilhete.com e nas Óticas Paris, 
com valores de R$ 90 (meia solidária/arquibancada) 
até R$ 260 (cadeira Vip Fã). A organização é dos 
empresários: rodrigo borges, rafael Carvalho, Lucas 
Viana e Marcos Júnior (3J). Mais informações em @
Upmusicevents .

Natal - em clima de natal, a loja Casa & 
Coisas decora prepara novidades para a festa 
natalina,  o lançamento da mostra “Inside the 
House por Ivana Menezes  Concept”, acontecerá 
nesta terça-feira (22) às 18h, no Setor Marista, 
em Goiânia. Uma conexão entre moda, arte 
e arquitetura entra em seu 3º momento  e 
contempla o clima mais especial do ano, o 
natal, que tem um gostinho todo especial para 
a Casa & Coisas decora. Uma apresentação de 
imersão junto a amorosidade, que foi o tema 
escolhido pela designer de interiores Larissa 
Leite, junto às obras da artista Lívia rizzo 
e como execução da equipe decora. venha 
conhecer e se conectar com a criatividade e com 
a nova era da marca Ivana Menezes Concept. 

DVD - o cantor e compositor marcelo martins gravou em 
Goiânia neste domingo, 20, o seu primeiro dvd desde a 
separação da dupla com João Lucas, ocorrida há 3 anos. 
Com as assinaturas de Anézio oliveira e Felipe duran 
na produção musical; Wlad Borges na produção vocal e 
Alexandre duarte na direção audiovisual e produção geral 
do evento, o dvd foi gravado no Condomínio Aldeia do 
vale. o evento foi restrito para 100 convidados. Foram 
gravadas 13 músicas, destas 3 inéditas e 10 regravações 
de grandes sucessos do sertanejo.  entre as inéditas  
estão,  “É Você”, que teve a participação do sertanejo 
Marrone, “Chorar fazendo amor” e “Mesa de lata”, todas 
composições de marcelo martins e parceiros.

Clínica Novofio - A Novofio, uma das maiores 
clínicas de terapias e transplantes capilares do brasil, 
fundada pelo renomado dermatologista dr. marcos 
Kawasak, acaba de chegar em Goiânia. Localizada na 
rua 87, no Setor Sul. na capital goiana, a franquia é 
comandada pela Dra. Kelry Kariny (foto), que reforça 
a tecnologia de ponta utilizada nos procedimentos 
com resultado efetivo e natural.
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Contra Sérvia, Brasil inicia jornada 
pelo hexa na Copa do Qatar 2022

Acaminhada do Bra-
sil em busca do 
hexa começa nesta 

quinta-feira (24). A partir 
das 16h (horário de Bra-
sília), a seleção de Tite 
mede forças com a Sérvia, 
no Estádio de Lusail, pela 
primeira rodada do Grupo 
G da Copa do Mundo.  

Brasileiros e sérvios se 
reencontram em uma Copa 
do Mundo quatro anos após 
se enfrentarem na primei-
ra fase da edição anterior, 
na Rússia. Na ocasião, a 
equipe canarinho venceu 
por 2 a 0, com gols do za-
gueiro Thiago Silva (que 
faz parte da atual seleção) 
e do volante Paulinho.

Os europeus, por sua 
vez, levaram a melhor na 
final do Campeonato Mun-
dial sub-20 de 2015 (Nova 
Zelândia). A Sérvia ganhou 
por 2 a 1, na prorrogação (o 
meia Andreas Pereira mar-
cou para os brasileiros). Do 
elenco campeão há sete 
anos, sete atletas estão no 

time que viajou ao Catar, 
entre eles os meias Sergej 
Milinkovic-Savic (eleito o 
terceiro melhor jogador do 
torneio) e Nemanja Maksi-
movic (autor do gol do tí-
tulo). Já o Brasil teve como 
titular o atacante Gabriel 
Jesus, chamado por Tite.

A goleada por 5 a 1 so-
bre a Tunísia, no Parque 
dos Príncipes, em Paris 
(França), no último dia 27 
de setembro, deu números 
finais ao ciclo de prepara-
ção da seleção brasileira, 
iniciado em 7 de julho de 
2018, um dia após a der-
rota por 2 a 1 para a Bél-
gica, pelas quartas de final 
da Copa da Rússia. Foram 
37 vitórias, dez empates e 
três revezes, com 80,6% 
de aproveitamento e um 
título, da Copa América de 
2019, conquistado em solo 
verde e amarelo.

Tite observou 87 joga-
dores no ciclo, sendo que 
63 foram a campo. Foi na 
reta final da caminhada 

rumo ao Catar, porém, que 
o técnico brasileiro chegou 
à conclusão do time ideal 
(ou algo próximo disso), 
com a aposta na juventu-
de de nomes como o meia 
Lucas Paquetá e dos ata-
cantes Vinícius Júnior, Ra-
phinha, Antony e Rodrygo, 
sob a batuta de Neymar, no 
terceiro Mundial da carrei-
ra do craque.

Em entrevista coleti-
va na última quarta-feira 
(23), Tite evitou confirmar 
a escalação que mandará 
a campo nesta quinta, mas 
deixou claro que as varia-
ções táticas são aquelas 

conhecidas do torcedor. 
A principal dúvida é se o 
técnico escalará o meio-
-campo com Fred junto de 
Casemiro e Paquetá (como 
fez na maior parte dos úl-
timos jogos) ou se repetirá 
a estratégia adotada na vi-
tória por 3 a 0 sobre Gana, 
em Le Havre (França), no 
último dia 22 de setembro, 
com Neymar no papel de 
principal articulador de jo-
gadas e um trio ofensivo à 
frente, com Vinícius Júnior 
titular ao lado de Raphi-
nha e Richarlison.

O provável Brasil terá: 
Alisson; Danilo, Marqui-

nhos, Thiago Silva e Alex 
Sandro; Casemiro, Lucas 
Paquetá e Neymar; Vinícius 
Júnior (Fred), Richarlison e 
Raphinha. Deles, apenas 
Alisson, Danilo, Thiago 
Silva, Casemiro e Neymar 
já atuaram em uma Copa 
do Mundo. Marquinhos foi 
convocado em 2018, mas 
ficou no banco.

Na Sérvia, o técnico Dra-
gan Stojkovic confirmou 
que terá Alexsandar Mitro-
vic à disposição, recupera-
do de uma contusão no pé 
sofrida no fim de outubro. 
O atacante do Fulham (In-
glaterra) é a maior aposta 

ofensiva do time europeu, 
com nove gols em 12 jogos 
na temporada. O treinador, 
porém, admitiu que Filip 
Kostic é dúvida, já que o 
meia ainda não está 100% 
recomposto de uma lesão 
que sofreu defendendo a 
Juventus (Itália).

Assim, a equipe sérvia 
deve ir a campo com: Van-
ja Milinkovic-Savic; Nikola 
Milenkovic, Milos Veljko-
vic e Strahinja Pavlovic; 
Andrija Zivkovic, Nemanja 
Gudelj, Sergej Milinkovic-
-Savic, Filip Mladenovic e 
Dusan Tadic; Alexsandar 
Mitrovic e Dusan Vlahovic.

A partir das 16h (horário de 
brasília), a seleção de Tite mede 
forças com a Sérvia, no estádio 
de Lusail, pela primeira rodada 
do Grupo G da Copa do mundo
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